



Listen to this article



Mt-Matityah 6:7

[7]"Y cuando oren, no balbuceen repetidamente y sin intención como los paganos, que creen que Elohím les oye mejor si hablan mucho.

En mi juventud me sentí tentado a creer que la oración efectiva debía ser larga e intensa. Y me obligué a mí mismo. Incluso ayunos durante 10 días.

Pero a medida que crecía espiritualmente, descubrí que a veces incluso las oraciones cortas recibían respuestas rápidas.

Una vez durante una fuerte tormenta y le pedí a Elohim que alejara la tormenta.

Simplemente no tuve tiempo de orar por mucho tiempo.

Inmediatamente fuimos atendidos y salvados.

Me acordé del Salmo Sal-Tehilim 138:3

[3]En cualquier día que te invoque, escúchame con prontitud, Tú abundantemente proveerás con tu poder a mi alma.

La escritura está llena de oraciones cortas.

Moshéh oró la oración más corta en el Tanak cuando su hermana Mariam enfermó de lepra:”...

Num-Bamidbar 12:13

[13]Moshéh מֹשֶׁה clamó a Adonái יהוה: “¡O Elohim, te suplico, por favor, sánala!”

El Sheliaj Kefa – Pedro recibe el premio por la oración más corta de toda la Biblia. Ahogado en las olas del mar de Galilea, llamó a Yeshúa: Mt-Matityah 14:30

[30]Pero al notar la fuerza del viento, tuvo temor; y cuando empezó a hundirse, gritó: “¡Adón, sálvame!, y él y Yeshúa volvieron a la barca caminando sobre el agua.

Cuando pienso en Sha’ul – Pablo, la autoridad indiscutible del nuevo Pacto en el campo de la oración fuerte, de Autoridad, me doy cuenta de que no solo ayunó y trabajó en la oración durante horas, sino que también se dirigió a Elohim con muchas peticiones breves.

No sé si escribió oraciones en pergamino, pero sabía con certeza la efectividad de sus “recordatorios” a Elohim.

Él escribió a los Efesios:

Ef-Efesyim 1:15-16

[15]Por esta razón, desde que supe de la emunáh de ustedes en el Adón Yeshúa ישוע y el amor que tienen por todo el pueblo de Adonái יהוה

16]]no he cesado de dar agradecimientos por ustedes, haciendo memoria de ustedes en mis oraciones.

1Ts-Tesalonikim 5:17 א

17]]Hagan tefiláh (oración-rezo) sin cesar., y a Filemón: “Flm-Filimón 1:4

[4]Siempre le agradezco a mi Elohim y te recuerdo en mis oraciones, Filemón.

Las oraciones breves son poderosas.

El Salmo promedio se Lee en uno o dos minutos, y el Salmo 117, el más corto, se puede orar en solo nueve segundos.

La oración de Jabes es aún menor: “...

1Cr-Divre Hayamim 4:10 א

10]]Yabetz clamó al Elohim de Israel ישראל: “¡Por favor bendíceme aumentando mi territorio!

¡Qué tu mano esté conmigo! ¡Guárdame del mal, para que no me cause dolor [Hebreo: atzbi]!” Adonái יהוה le otorgó lo que le pidió.

No estoy diciendo que orar por mucho tiempo sea incorrecto. Hay situaciones que requieren paciencia, perseverancia y esfuerzo espiritual, por lo que la oración se compara con el tormento ancestral.

Pero algunos creyentes tienen miedo de orar, creyendo que Elohím está marcando el tiempo o evaluando nuestra elocuencia.

¡Él No hace eso!

Da la bienvenida incluso a las peticiones más simples.

La Biblia dice incluso que él oye nuestros “gritos”

Sal-Tehilim 18:6

[6]En mi aflicción clamé a Adonái יהוה; grité a mi Elohím אֱלֹהִים. Desde su Templo Kadosh El oyó mi voz; mi clamor llegó a sus oídos.

¡A veces ni siquiera hay palabras en la oración!

En realidad, podría ser un gemido ininteligible o simplemente una sola palabra: “¡Yeshúa!”. Hace unos años, comencé a orar por ciertas personas usando imágenes de mi Teléfono inteligente.

Por las mañanas, en momentos de calma, reviso estas imágenes y oro por mi familia, amigos cercanos y las personas a las que asesoro.

A veces me detengo y oro por las necesidades especiales de estas personas. Otras veces, simplemente llamo sus nombres y le pido a Yeshúa que los bendiga y los ayude a crecer espiritualmente.

No puedo seguir todas las respuestas a mis oraciones por las personas que acabo de mencionar en ellas. Algunos se casaron, algunos esperan tener hijos después de luchar contra la infertilidad, otros obtuvieron la ciudadanía en otros países, otros encontraron trabajo. Y algunos de ellos se curaron de diversas dolencias.

(Oro por aquel que necesita una cura para la migraña. Por favor mencionen sus nombre en sus oraciones!)

No compliques la oración. Yeshúa simplemente nos invita a compartir nuestras necesidades con Él, Y él responderá felizmente. Cuando Sha’ul – Pablo nos llamó a “orar incesantemente” (1 tes. 5:17), nos instó a disfrutar de la comunión diaria con Yeshúa.

La oración debe ser un hábito alegre, no una carga agotadora.

¡Espero que hayas perdido la cuenta de las maravillosas respuestas a tus oraciones!

La Oración es el hábito espiritual que más necesitas.

[t.me/bibliatoraviviente](https://t.me/bibliatoraviviente)